



Seit 1974 arbeitet Meister Genosse Walter Kords (2. v. l.) aus dem Plattenwerk „German Titow“ des WBK Rostock als Volksvertreter in der Ständigen Kommission Bauwesen der Werft- und Hafenstadt mit. In seinem Kollektiv, zu dem zeitweilig auch vietnamesische Bauleute gehören, wird der Held der Arbeit wegen seiner guten Leistungen und seiner Klassenbewußten Haltung geachtet und anerkannt.
Foto: ADN-ZB/Sindermann

Daraus erwachsen vor allem jenen Parteiorganisationen große Verpflichtungen, zu deren Mitgliedern Abgeordnete gehören. Einmal sollen sie kontrollieren, wie diese Genossen ihren Auftrag als gewählte Vertreter des Volkes erfüllen; zum anderen geht es darum, ihnen jede mögliche Unterstützung und Hilfe zu gewähren. Voraussetzung ist dafür allerdings, daß bei allen Mitgliedern der Parteiorganisation das nötige Verständnis für die Tätigkeit der Genossen Abgeordneten besteht.

Abgeordneter einer Volksvertretung im Arbeiter-und-Bauern-Staat zu sein, ist für unsere Genossen nicht nur ein Auftrag der Wähler, sondern Im Auftrage aller Wähler und der Partei ist für sie immer zugleich ein wichtiger Parteauftrag, über dessen richtige Erfüllung ihre Parteiorganisationen mit zu wachen haben. Das bedeutet, daß die Genossen der Parteiorganisation über eure Arbeit als Abgeordnete, über eure Verbindung zu den Bürgern, über die Erfüllung eurer Rechenschaftspflicht gegenüber den Wählern und auch über Probleme und Schwierigkeiten, die sich dabei ergeben, gründlich informiert sein müssen.

Viele gute Erfahrungen langjährig tätiger Genossen Abgeordneter bestätigen, wie wertvoll es für sie ist, daß sich ihre Parteiorganisationen regelmäßig über ihre Arbeit als Volksvertreter berichten lassen. Dazu gehört auch, daß sie über Probleme informieren, die in ihrer Volksvertretung beraten und entschieden werden, die Genossen mit Fragen vertraut machen, die den Betrieb und das Territorium gleichermaßen berühren und eine Koordinierung der Kräfte erfordern. So mancher gute Hinweis wurde den Genossen Abgeordneten dabei für ihr Auftreten in der Volksvertretung oder in einer ihrer Ständigen Kommissionen und damit zur qualifizierteren Vorbereitung einer staatlichen Entscheidung gegeben. Andererseits ermöglicht die genaue Kenntnis über die Arbeit der Genossen Abgeordneten den Parteiorganisationen, darauf Einfluß zu nehmen, daß durch die Leitungen der Betriebe und Einrichtungen, durch die Gewerkschaft und